



Hospital de Nancagua realizará Jornada de Cineterapia

El próximo lunes 23 de diciembre, a las 15:00 horas, el Teatro Municipal de Nancagua será el escenario de una actividad única que destaca como ejemplo de compromiso con la salud mental, la reconocida Jornada de Cineterapia.

Galardonada como una Buena Práctica Hospitalaria, esta iniciativa se ha consolidado como un hito en las intervenciones comunitarias de salud mental, ofrecien-

Alfonso Arechavala Petric, psicólogo del Hospital de Nancagua, explicó que "la jornada contará con la exhibición de cortometrajes especialmente seleccionados, seguidos de espacios de discusión y reflexión con la participación de profesionales de diversas disciplinas: psicólogos, médicos, trabajadoras sociales y nutricionistas. Será una oportunidad única para dialogar y sensibilizar sobre temas de salud mental

cial es sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de la salud mental y fomentar un enfoque integral en su abordaje. Este evento también representa una oportunidad para cerrar el año reafirmando el compromiso de las instituciones de salud con el bienestar emocional y social de la población.

Desde el Hospital de Nancagua y el Servicio de Salud O'Higgins, se extiende una invitación



diseñada para informar.